



Los andalucistas no permitirán que las empresas de Sanlúcar se privaticen Candidato a la Alcaldía, Antonio Prats Rivero:

“Después de la venta de Eresan y del Ciclo Integral del Agua, nos tememos que otras empresas sean también vendidas. Firmaremos un convenio con cada una de ellas para garantizar su carácter público”.

Los Comités de Empresa de Elicodesa y Emuremasa se reunieron en la noche de ayer con los miembros del Partido Andalucista para oír el programa electoral que este partido quiere llevar a cabo si gobierna a partir de las elecciones del próximo veintidós de mayo. En este sentido, el candidato a la alcaldía por los andalucistas, Antonio Prats, explicó que el principal objetivo de su programa consistía en que estas empresas siguieran siendo públicas debido al riesgo que pueden tener de que el actual equipo de gobierno, así como otros partidos, las conviertan en privadas. Del mismo modo, señalaron los andalucistas su intención en el próximo gobierno de recuperar a la empresa Eresan para que siga siendo pública.

[Enlace externo ...](#)